

京業セン発03-28号事
令和3年10月22日

各協会(団体)及び関係各社 御中

京都タクシー業務センター

京阪三条駅付近での客待ち待機について

京都府警東山署からの連絡です。

本日**22日午前11時ごろ**、川端三条上がるの**南行車線**で、搬入口をふさぐ形で停車していたタクシーが、後続のトラック運転者と口論になったあげく、**暴行事件に発展する事案**が発生しました。所轄警察官が仲介したことで和解が成立しましたが、所轄警察からは、従前から**付近で客待ち待機するタクシー車両が一因**との見方が示され、今後の取締強化の方針と共に**自主的指導を要望**されています。

当センターとしても、暴行事件は論外としても三条京阪駅前のバス停付近で待機するタクシーも現認していることから、今後、**指導員を派遣して対応し、必要に応じて所属会社/組合に電話報告**もします。皆様におかれましても、同地での**違法客待ち待機防止**に向けた**事前のご指導**をお願いします。

最近、違反を指摘された**タクシー運転者が逃亡しようとして取締の警察官と接触**する事故や、**退去時に車両操作を誤り、京都市指導員に接触**するなどの事案も発生しています。いずれも警察が介入して事件となっていますので、**緊急時の運転者の対応について、改めてご指導/ご確認**をお願いします。

八条口おりばからの要人離洛について

京都府警南署からの連絡です。

25日(月)午後2時30分頃、京都駅八条口おりばから**政府要人が離洛**します。この警護のため、八条口おりば付近に警護車両が3台程度待機する予定です。おりば自体の**閉鎖や信号規制はありません**が、車両混雑も予想されますので、予め余裕を持った運行をお願いします。

以上